EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

Año V

San José, Costa Rica, Centro América, Jueves 14 de marzo de 1918

NÚMERO 200

Grave crisis

de pan en Francia

Paris, 24 - Dice Charles Humbert on Le Journal:

Las declaraciones hechas en la Cámara por los más autorizados representantes causan profunda tristeza. Estamos en plena crisis del trigo; hasta el verano próximo no tenemos otra esperanza de disminuir sus efectos, que el recurso de las importaciones, cada vez más extendidas y cada vez más di-

Comparando con nuestras necesidades que el Ministro del Ramo ha evaluado en 63 millones de quintales, la producción francesa no ha llegado este año a cuarenta millones de quintales. La escasez nunca ha sido tan cruel como ahora. La cosecha de 1916, ya muy deficiente, había llegado a 58 millones de quintales. Si la disminución se acentuara más todavía el año próximo, la situación ya muy grave sería desesperada.

Nuestra imprevisión ha consistido en un exceso de confianza. Frente a enemigos que habían pensado en todo, en armamentos, finanzas y aprovisionamientos, nosotros nos hemos complacido en la improvisación. Creíamos que la libertad de los mares sería suficiente para todos. Del mismo modo que habíamos encontrado muy natural interrumpir el trabajo en nuestros arsenales y nuestros talleres de artillería, no hemos sentido ninguna

emoción pensando que nuestra agricultura estaba en vías de ser paralizada. Ni siquiera hemos pensado, como lo han hecho nuestros adversarios, en constituir existencias de previsión, cuando todavía los transportes eran fáciles y baratos.

Hoy en día el trigo extranjero nos cuesta en nuestros puertos casi 100 francos; y nuestros agricultores no reciben más que 50 francos por el

Me parece que hubiera sido posible, aún manteniendo el excelente principio del pan vendido barato, pagar mejor a nnestros cultivadores, cargando la diferencia en cuenta del presupuesto, del mismo modo como el presupuesto hace suya esta diferencia cuando se trata de trigo de importación. Así nuestras cosechas hubieran sido más abundantes y nuestras compras en el extranjero menores; nuestro oro se hubiera quedado en Francia y hubiese servido a la obra de la más alta utilidad nacional, que es el fomento de la agricultura.

Pero nada de esto se ha hecho, y nuestro hermoso país
que poco más o menos podría
bastarse a sí mismo, no produce siquiera la mitad de lo que
necesita. Además hay dos millones y medio de hectáreas de
tierras excelentes que están sin
cultivo.

¡No es una vergüenza saber que el rendimiento por hecláreas, en los campos fríos de Alemania, científicamente explotados, eran en 1913 casi el doble del nuestro, a pesar de la excelencia de nuestro suelo y lo benigno de nuestro clima?

Estrategia

París, 20.—En Le Figaro publica el académico francés M. Hanofaux:

"Estudiando la guerra pre sente, me es imposible cerrar los ojos a la evidencia y desconocer el rasgo principal que distingue la marcha principal de los asuntos militares, se gún el método alemán, y la marcha de los asuntos, según el método de los aliados: los alemanes practican constantemente la estrategia: los aliados, solamente de tiempo en tiempo y con intermitencias.

Los alemanes tienen, a la vez, una imaginación poderosa y una educación militar muy completa. Estos méritos y es tas cualidades tienen su reverso, a saber: la temeridad, la vanidad y la pedantersa. No es por esto menos cierto que, desde el principio de la guerra, y aun antes de la guerra, han concebido planes de gran envergadura, y que han tratado de ejecutarlos a pesar de la resistencia de las cosas y de los hombres. No siempre han conseguido sus propósitos; pero si

lo han logrado con mucha frecuencía.

La invasión de Francia y Bélgica sué concebida y realizada según el plan, en "tenaza," de von Schoieffen.

Después de las batallas del Marne y del Iser, se arrojaron en las trincheras ¿Renunciaban a la estrategia y a las concepciones de conjunto? De ninguna manera. Vemos, por el contrario, ampliar sus concepciones. Abrazan entonces de una ojeada todo el tablero de la guerra y se lanzan sobre los formidables ejércitos rusos, derrotándolos con la estraté. gia de la "tenaza"; rompen la defensa de los aliados en los Balcanes; amenazan el canal de Suez; organizanla guerra submarina y la de los zeppelines. Guerra amplia, cada vez más amplia: tal es su consigna. Buscando cuidadosamente el punto débil del adversario, aunque esté muy alejado, han procedido sistemáticamente por el ataque sobre las alas y movimiento envolvente.

Con esa maniobra consiguen, a la vez, la "acción" y el "efecto". Con el convencimiento de que un ejército que está o se

Pasa a la 4ª Página

ADVERTENCIA IMPORTANTE

Las noticias y artículos concernientes a la guerra europea que se publican en este periódico han sido reproducidas de periódicos de las naciones aliadas en los que se han publicado antes, previa la censura existente en aquellos países.



¿El planeta Marte comunicándose con la tierra?

Próximo a su cuadratura, nuestro rojo planeta vecino es tá entrando estos días en su fase observable, después de su hermosa conjunción con Sa turno el 1º de octubre.

Mientras los poderosos reflectores de Verques, de Lick y otros se preparan a continuar el estudio visual y fotográfico de sus continentes, que remedan a los nuestros; de sus ca quetes de nieves polares, semejantes a los dos de la tierra, y, sobre todo, de la misteriosa red de sus múltiples canales y las manchas verdosas de sus bosques o cultivos, he aquí que el diario New York Herald, en su edición francesa del 9 de los corrientes, nos sorprende con un originalísimo artículo, bajo el epígrafe de "¿ eñales de los marcianos a la tierra durante la gran gue-

El artículo en cuestión dice literalmente:

"¿Pueden comunicarse con Marte los habitantes de nues tro planeta? El diario parisiones e Excelsior nos informa de que hace algunos años se formó en Bastan (Estados Unidos) un Comité de sabios, consagrado al estudio de los medies posibles para establecer comunicación con los habitantes del planeta Marte, cuya existencia está ya prácticamente admitida por los hombres de ciencia.

Conviene, ante todo, consignar que en 1892, y mejor aún en 1901, los telescopios más

Cualquiera que sea su ocupación puede Ud. tener absoluta comodidad en los hombros si usa los Tirantes Shirley President. Para las personas que prefieren la marca "Shirley President" hay libertad en todo movimiento o posición. No aprietan los hombros. Y jamás causarán presión alguna, sin que importe que tan agilmente se mueva Ud. Los distinguen las palabras Shirley President estampadas en las hebillas. Pruebe Ud. un par. Se venden en todas partes. Wesident Suspender Combonul Shirley, Mass., E. U. A.

poderosos revelaron en la superficie del astro la existencia de tres intensísimos puntos lu minosos, separados entre sí por unas cien millas, puntos que, por la regularidad del triángulo que ellos demarcaban, no parecían sino hechos artificialmente y con un inteligente fin.

En 1906, además, acaeció aquí abajo, en la Tierra, otra cosa harto singular. Es a sa ber: que en punto de media noche, y durante varios meses consecutivos, se registraron en las estaciones telegráficas más poderosas del mundo, ciertas misterlosas vibraciones o seña les, del todo inexplicables, cual si ellas hubieran partido de origenes no terrestres. Como además el planeta Marte se hallaba a la sazón relativamente cerca de la Tierra, se supuso que las vibraciones en cuestión eran señales transmitidas por los marcianos, tratándose, como era natural, de aquilatarlas.

"Al efecto, M. Cross, físico francés-siguiendo indicaciones antes hechas en igual sentido por Flammarión y otros astrónomos-, apuntó la conveniencia de que nosotros, a nuestra vez, instalásemos en una llanura despejada, cual las de Siberia u otras, señales luminosas semejantes, capaces de poder ser percibidas, allá lejos, por nuestros vecinos, en el probable caso de que ellos existiesen. De aquí la fundación del Comité de Boston, antes aludido.

"Pues bien, este Comité acaba de anunciar que se han observado recientemente en Marte otras cinco señales luminosas, que aparecían y desaparecían alternativamente en su disco, al modo de las intermitencias de los faros, u otros cien luminosos signos cual los que la guerra ha extinguido en nuestras grandes metrópolis. ¿Son señales debidas a séres inteligentes? ¿Son llamadas lejanas que los marcianos nos dirigen?

El Excelsior, por su parte, se extiende en consideraciones científicas acerca de las señales más adecuadas que podríamos dirigir a los martícolas, como respuesta a la que ellos pare cen dirigirnos, todas ellas, por supuesto, a base de los dos más poderosos, si no únicos medios de alcance interplane tario con los que hoy contamos: las ondas hertzianas de la radiotelegrafía y las señales geométrico-luminosas que recordar puedan a los marcianos las leyes fundamentales de la Matemática, tales como los polígonos regulares, el círculo, el gráfico geométrico del teorema de Pitágoras, etc., etc.

Si existen, en efecto, en Mar-

te seres racionales—por descontado mucho más racionales que nosotros,—conocerán sin duda esas leyes cósmicas de la Geometría que encadenan a los astros en sus órbitas, y que nos permiten hoy el divino don de la profecía, ya que por ellas descubrimos astros por el cálculo, antes de revelársenos ellos en los telescopios, y predecimos, con exactitud de se gundos, el momento de un ecllose

ecllpse.... La mala fama de fantaseadores nos mueve a poner punto final aquí, dejando al New York Herald y al Excelsion la responsabilidad de lo transcripto; pero no sin antes consignar que sería muchísimo mejor y no es humano el que tratásemos de ensayar algo encaminado a establecer los primeros lazos de amistad con nuestros hermanos marcianos, "en lugar de destrozarnos como fieras por la posesión egoísta de tal o cual estrecho, territorio o trinchera", recordando aquella misterlosa frase astronnmica de Jesús de que "hay muchas moradas en la casa de nuestro Padre" o bien aquella finísima ironía con la que el filósofo Anaxarco se burlaba de la ambición guerrera del César Alejandro Magno, extrañándose de que, habiendo tantos mundos habitables y habitados en el espacio, sólo hubiera alcanzado a llenar uno el guerrero

¡Los marcianos seguramente que no le conocían!

M. Roso DE LUNA

Excesos en la comida y bebda probablemente, causan más males que cualquier otra cosa Ayude a su sistemareliminar venenos con el uso de las PÍL-DORAS DE DAVIS PARA EL HI-GADO.

Dificultades alimenticias en Inglaterra

Londres, 10-Leemos en The Daily News:

"El precio elevado y la escasez del té, azúcar, tocino y leche han ocasionado el desegui librio de las ventajas que se habían obtenido con la reducción del precio [del pan. Durante una corta temporada, en el verano pasado, parecía que las dificultades alimenticias entre las clases obreras habían disminuído; pero esta esperanza apenas tomó cuerpo. La buena cosecha de patatas causó alegría; la escasez de mantequilla no era tan importante, siempre que las patatas fueran baratas.

sez de té, y acto seguido aumentó el precio del tocino, que ya era extraordinariamente caro. Luego se presentó una falta casi absoluta de huevos, porque al precio de cinco peniques cada uno su adquisición era completamente imposible para las clases obreras. La dificultad del azúcar también ha



EL UNICO REMEDIO PARA LOS RIÑONES



Habrá Ud. oído de las Píldoras de Foster y su eficacia para combatir las enfermedades de los riñones. Son una medicina diurética para estimular el flujo de la orina, que enjuaga y expulsa del sistema las materias venenosas que se quedan detenidas en el cuerpo.

Las Pildoras de Foster para los riñones han demostrado ser de pronto y permanente efecto en el tratamiento de los riñones, con la particularidad de que en su composición no entra ningún lugrediente que pueda inclinar al paciente al uso habitual de drogas.

El marcado éxito de las Píldoras de Foster, ha traído a luz un sinhúmero de remedios para los riñones sin garantía de su adaptabilidad a este mal. Dé Ud. la preferencia a una medicina experimentada, como lo son las Píldoras de Foster para los riñones, cuya eficacia está confirmada por más de 300,000 testimonios que conservamas en nuestros archivos.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura.

De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra grátis, franco porte, a quien la solicite.

(1) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.



aumentado más, siendo el abastecimiento más escaso que de costumbre. Otra vez hay que hacer cola para adquirir azúcar, patatas y té. No es de extrañar, en vista de lo que prece de, que el espíritu revolucionario entre las mujeres de las clases obreras está ahora en ebullición más violenta que nunca. Tampoco es de extra ñar que el antagonismo de clases está creciendo con tal rapidez, que muchos individuos de las otras clases sociales abren sus ojos por primera vez tra tando de descubrir la verdad.

En un distrito pobre de Londres se presentaron la semana pasada muchas mujeres a las puertas de las tiendas, formando largas colas. Sin embargo, sólo unas pocas, que estaban a la cabeza, logrnaro obtener un poco de té; para todas las de más no quedaba nada. Vivir sin té significa para ellas privarse de lo principal. Ellas vienen de sus trabajos con el vivo anhelo de encontrar en casa su acostumbrada taza de té, y ahora, a pesar de los precios elevados, no pueden adquirirlo.

Se dice que la leche caliente es, en tiempo de invierno, una bebida mejor quizá que el té; pero, ¿cómo puede una obrera comprar leche al precio de ocho peniques, si no se puede permitir el lujo de comprarla

para sus niños? Sólo el Ministerio de Ali mentación puede hacer algo en alivio de estos- males; pero a medida que pasan las semanas, no se ven más que fracasos; por otro lado, la guerra está llegando a una fase crítica, en la que se necesitará toda la fuerza del pueblo. Por consiguiente, se debe desistir de toda demanda irrazonable que se hace a las energías populares, y se deben evitar para el pueblo todos los males innecesarios. Sobre todo debe imponerse la igualdad de trato frente a los privilegios de clase, que producen antagonismos."

Pesimismo inglés

Londres, 28.—Leemos en The Times:

"La producción de aparatos de aviación se ve a menudo amenazada y disminuída por las huelgas. En la última huelga de obreros de esta industria no hubo ninguna discusión en cuestiones de dinero, sino sólo respecto al rendimiento de resultados.

Otra razón más grave todavía para la deficiencia en la producción, es la falta de organización comercial en el departamento técnico de la dirección aérea y la incapacidad de muchos de sus individuos subordinados para saber de cuestiones técnicas. Esto parece ser debido en parte a la no existencia de un personal técnico apropiado y en parte a la falta de previsión requerida para la dirección de cualquier empresa comercial. El resultado práctico es que los contratistas, por falta de instrucciones necesarias para obtener un trabajo continuo, hacen sus entregas con meses enteros de retraso. Así sucede que cuando el público deblera esperar una pronta y sostenida "ofensiva aérea" se entrega -sencillamente a la ilusión, vistas las condiciones actuales."

Dolor de cabeza, náuseas, mareos, etc., son síntomas de un sistema empachado-Evitese usted mismo ese malestar con el uso de las PILDORAS DE DAVIS PA-RA EL HÍGADO. Obran seguramente y sin peligro.

La extensión de la influencia alemana en el oriente.

La Haya, 24.-El Daily Mail escribe lo siguiente:

"La esfera de influencia de Alemania llegará por el Asia Menor hasta el Océano Indico. Los productos de estas ricas comarcas, hoy todavía casi inexplotadas irán a parar a la industria de la Europa central, y el cultivo de estas vastas extensiones de tierra comenzará

con todos los medios de que se dispone después de la victorla de Alemania."

Todo muchacho robusto y sano gusta de estar haciendo piruetas y yendo a lugares peligrosos donde se corta y magulla. Por o cual las madres deben tener siempre a mano PAINKILLER de PE-RRY DAVIS.

La tarjeta de carbón

París, 9.-L' Humanite, dice: "Un empleado de nuestro periódico se presenta, hace al gunos días, en cierta oficina: -Vengo-dice-a recojer

mis tarjetas de carbón.

-¿Las tarjetas de carbón? Lo siento mucho, no están hechas todavía.

-¡Imposible! A la entrada

ya del invierno ...

-¿Qué quiere usted? Se encargaron a un impresor; pero no puede terminarlas "porque ro tiene carbón" para las máquinas.....

Esta pequeña historia que es auténtica, merece, ¿no es

verdad?, ser relatada. "No hay carbón sin tarjeta"

-nos decían ayer. Y añaden hoy: "No hay tarjetas sin carbón."

Regalamos un saco de antracita al que nos indique el medio de sálir de este callejón sin salida."

El Almirantazgo

inglés.

Londres, 25 .- Daily Mail

dice lo siguiente:

"Si en el Almirantazgo no hay espíritu de ofensiva, la flota inglesa está condenada a la inactividad. La necesidad de la acción queda demostrada elocuentemente por las continuas pérdidas ocasionadas por los submarinos, las cuales, según comprobación del Almirantazgo, desde el mes de mar zo último, no han sido nunca inferiores a quince grandes buques por semana.

Esto dice, sencillamente, que cada día perdemos dos barcos, y a veces tres. Pero estas ci fras tampoco son completas, porque no constan en ellas los barcos neutrales y aliados que también son destruidos. Conviene fijarse, además, en que, según dice el capitán Esthurst, los buques escogidos para el ataque son los de mayor tone laje, lo cual no aclaran las es-

tadísticas oficiales.

El Almirantazgo puede juz garse por los hechos y los he chos dicen que necesitamos hundir mayor número de submarinos alemanes, y reducir el núm ro de barc s británicos destrozados. Las cifas demuestran: que el Almirantaz go no hace ningún progreso visible respecto a esto último. El peligro no está dominado. Los alemanes hacen constar

Indicaciones A Las Mujeres Enfermas

El número de las que obtienen cura.

Primera.-Casi todas las operaciones que se hacen a las mujeres en nuestros hospitales son resultados de haber descuidado síntomas como dolor de espalda. períodos dolorosos e irregulares, desviaciones, dolores en los costados ardores en el estómago pesadez, nerviosidad, marcos y falta de sueño.

Segunda.-La Medicina que tiene más éxito para aliviar males del sexo femenino es el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham pues regulariza y fortalece el organismo y vence a la enfermedad.

Durante cuarenta años este remedio ha estado fortaleciendo y curanda mujeres, aliviando dolores de espalda, nerviosidad, ulceración e inflamación, debilidad, desviasciones, irregularidad y dolores en el período. También ha probado ser excelente preparando el sistema para partos y para la edad crítica.

Tercera.-El gran número de testimonios voluntarios, no solicitados, que se encuentran en los archivos del Laboratorio Pinkham, en Lynn, Mass., muchos de los cuales se publican de cuando en cuando con permiso de las interesades, son prueba suficiente del mérito del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham para el tratamiento de enfermedades femeninas.

Cuarta.-Toda mujo que sufra queda cordialmente invitada a que escriba (confidencial) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., de Ly i fazz, pidiendo un consejo especial.) wa se suministra gratis y le brindaria de ly hasta pueda que le salve la vida.

que están aumentando considerablemente el número de sus submarinos, y que durante los tres primeros meses de bloqueo han hundido 900,000 toneladas. Esas pérdidas imponen ya ciertas privaciones y nos amenazan con un posible de-

Es preciso impedirlo, mientras quede todavía cierto margen de tonelaje disponible. El estratega más inteligente no podrá salvarnos si lo llamamos demasiado tarde."



El Atila de los Trópicos

S verdaderamente dentorable que en las bellas y pintorescas regiones tropicales, donde
una abundante Naturaleza brinda liberalmente en todas las estaciones con los más ricos y
sabrosos frutos, los humanos vivan continuamente amenarados por el severo anote del Paladismo.

La Ciencia ha demostrado que el germen se
introduce en la sangre mediante la picada de
cierto mosquito que, multiplicándose rapidamente, devora los corpusculos rolos del fluido vital,
dejando en lugar de éstos desechos y ponsoñas,
Nada disminuye la vitalidad del enerpo humano
como los estragos del parásito del Faludismo.

KITATÓS, preparada tras los más profundos

KITATOS, preparada tras los más profundos estudios científicos, es un arma poderosa con que combatir la Destemplanza, Calofríos y las Fiebres Intermitentes, Cotidianas, Terciadas o Cuartanas. KITATÓS, se disuelve con prontitud en el estó-mago y socorre sin dilación el organismo humano en su lucha con el Paludismo. Este benefico medicamento entabla un verdadero combate con los endemoniados gérmenes y acaba por estrangu-larlos, asistiendo luego a los corpúsculos restantes a restaurarse y reconstituirse.

Cuando KITATÓS ha desalojado del sistema los últimos vestigios del Paludismo, una Pastilla de VIGORON después de cada comida restituirá las energias, creando nueva sangre, nervios y músculos.

 En todas las Farmacias. THE SYDNEY ROSS CO., Fabricantes, Propintarios de las PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS. J



personas que sufran de cualquiera de los siguientes sintomas de enfermedad de los riñones y vejiga, a saber; Dolores de espalda, caderas y cintura; reumatismo, ciática ó hidropesfa; incontinencia de la orina; dolor ó ardor en el conducto al orinar; asiento o sedimento en las orinas, unas veces blanco como almidón y otras amarillo como polvo de ladrillo; imposibilidad de agacharse y levantar algo del suelo; empañamiento de la vista; orines turbios y de mal olor; el orinar a retazos o de gota en gota; el tener que levantarse por las noches a orinar; frialdad de pies y manos; hinchazón de pies y pantorillas; cansancio al levantarse por las mañanas; leucorrhea o flujo blanco en las señoras y señoritas, pérdida de memoria, etc., etc.

Haga usted la prueba con las pérdida de memoria, etc., etc.

Haga usted la prueba con las completa y le mandaremos una muestra gratis. Se venden en las principales venden en las principales boticas y droguerias.

Dr. Becker Medicine Co.

Dr. Becker Medicine Co. 59 Pearl St., Dpto., 3

Personas Anémicas

necesitan la Emulsión de Scott, que más que un medicamento es un poderoso alimento



concentrado, productivo de sangre, fuerzas
y buenos
colores.

Marca de la Emulsión legitima.

Pídase siempre Emulsión de Scott

La Salud y la Moral

Todos convenimos en la necesidad de educar en la juventud á la persona é inculcar en ella los sanos principios de moral que han de ser su norma durante el eurso de la vida. Ahora bien, reconociendo la fuerza de este argumento, que nadie, estando en su sano juicio, osará negar, ¿ habrá quien niegue que tan necesario es al hombre un cuerpo sano como un entendimiento cultivado? Pues esta educación física data de igual fecha que la moral: desde la niñez. El niño que se cría raquítico es porque no se alimenta como es debido, y si no digiere bien, raquítico se criará por mucho que coma, pues lo que no se digiere, no alimenta. Las

PASTILLAS del Dr. RICHARDS

son bienhechoras de la juventud por lo bien que promueven y mantie-

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

Hace un placer de la

digestion si se

toma con las comidas

Viene de la 1ª página

cree derrotado, es un ejército que huye, bûscan el resultado lejano que hiere la imaginación de las tropas y que decuplica el resultado efectivo.

Este procedimiento lo acaban de poner en práctica en el frente italiano, y aquí han lo grado también sus propósitos.

Imaginación organizada, previsión y preparación; tales son las ventajas que aseguran la u idad de mando y la unidad de método, tan en armonía con el temperamento alemán.

El sistema de los aliados tiene también sus ventajas y sus ountos débiles; su lado exceente es la ponderación, la teacidad fría, la economía de les nedios y de las fuerzas. Su ispecto desagradable es la len itud, la falta de iniciativa, los recursos improvisa los en los casos de peligro en ntino, una especie de fatalismo intelectual, que sufre más que elige la hora de la acción. Sobre el frente ruso, sobre el frente de los Balcanes, finalmente, sobre el frente italiano, estas lagunas han acarreado los desastre que to dos conocemos.

Para remediar estos defectos creamos el nuevo Consejo militar interaliado.

Estamos seguros, en adelante, de las deliberaciones en común. Todos los frentes serán solidarios; el método y la coordinación evitarén la esterilidad de los esfuerzos aislados. ¡Muy bien! Pero la imaginación creadora y la voluntad activa ¿radicará necesariamente en las atribuciones del Consejo? ¿Versalles se encargara de la estrategia? Esa es la cuestión.

Si; es necesario un organismo interaliado; bien está su creación. Pero un nueva progreso se impone en breve plazo: es preciso un mando, y un mando único. El Consejo trabajará con él, asescrándole: Pero invoco de nuevo la sabiduría de los pueblos: "La deliberación corresponde a varios; la acción debe ej reerla uno sólo.



Tome V.!

Esto es lo que necesita. No sufra más. No se desespere a causa de su enfermedad. ¿Es V. reumático, dispéptico, anémico, neurasténico, sufre V. alguna de las enfermedades causadas por sangre pobre y nervios agotados? Entonces, hé aqui lo preciso para devolverle la salud: Abra este paquete de

Pildoras Rosadas del Dr. Williams

y empieze a tomarlas hoy. Enriquecen la sangre, la colman de glébulos rojos, y la sangre así punificada tonifica todo el sistema nervioso y mobiliza el proceso digestivo.

Conquiste la Salud!

Sea fuerte. Sea sano. Sea alegre. Sea feliz.

Cuando usted visite a un médico, de la diez veces endeve le secetará un laxante. Es siempre seno y salvo tener el vientre libre. Procúrelo con las Pildoras Davis para el Higado Eficaces y agradables.



EVITE RASCARSE ES A COMEZON

UNGUENTO MENTOLADODE DAVIS

Calma y alivia el cutis ardiente por irritaciones.

Cura la Excema-sarpullido y ulceraciones. Desaparece
a las espinillas, llagas, rasgaduras, etc. Se le usa en
gran variedad de enfermedades dolarosas y desfiguradoras de la piel.

Envasado en latitas con esmalte rojo. Se franques a cualquier punto

Davis à Lawrence Co.
Quimicos Manufactureros

Reme York

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedará satisfecho con su compra. Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas: San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio. En Limón, frente al mercado:

GUILLERMO NIEHAUS

CERVEZA

TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón: Costa Rican Soda Water Factory

Da vigor a los viejos, fuerza a los jovenes y belleza a las mujeres

Imp. "El Pueblo"